

# Salida de MC, hará más reñida la elección electoral

Queda un escenario parejo: Maurilio Hernández

ALMA RODRÍGUEZ

**E**l líder parlamentario de Morena, Maurilio Hernández, aseguró que la renuncia de Movimiento Ciudadano para contender en el Proceso Electoral para la renovación de la gubernatura del Estado de México, sólo hará más reñida la competencia electoral.

“Lo que vemos nosotros es que queda un escenario parejo, donde cada una de las posiciones tendrá que aplicarse más y mejor, porque por cada punto que suba uno, va a restarle dos al contrario y viceversa. Esto hará más reñida la competencia indiscutiblemente, la hará más frontal, pero creo que estamos preparados para eso”, afirmó.

Con el pasar de los días, dijo, la

competencia electoral será férrea, esperando que no sea descarnada, puesto que cada una de las propuestas que se van a poner a consideración de la población buscará plantear el tipo de gobierno que se requiere en la entidad.

Con esta, refirió, suman dos procesos electorales en los que Movimiento Ciudadano ha decidido no participar, siendo los únicos afectados sus militantes y simpatizantes, así como al régimen de partidos, pues indicó que en el país éste tiene el propósito de darle la oportunidad a parte de la sociedad que comparta una plataforma de principios, un programa de acción y una línea política de participar en los procesos electorales para acceder al servicio público en cualquiera de sus niveles.

“Esa es una de las razones cen-

trales para conformar un partido político y cuesta mucho conformarlo y registrarlo, me parece que esa decisión de Movimiento Ciudadano a los únicos que afecta es a quienes son militantes o simpatizantes del partido, porque es la segunda ocasión en la cual renuncian a su participación”, sostuvo.

Por otra parte, rechazó la acusación de MC al afirmar que el estado ya estaba entregado y que no se prestarían a un juego, calificándola de irresponsable y sin sustento.

Ante ello, el líder morenista indicó que alguna justificación a su renuncia tenía que presentar este instituto político, pero advirtió que fue aventurado y arriesgado hacer ese tipo de afirmaciones sin tener algunos elementos para señalar que existe un acuerdo como el que refieren.

